
 グループホームゆりはま運営推進会議 報告書  

事業所名 認知症対応型共同生活介護 グループホーム ゆりはま 

開 催 日 令和５年 9 月 27 日（水）１４：００～１４：３０  

開催場所 グループホーム ゆりはま 

出 席 者 

構 成 区 分 人数 構 成 区 分 人数 

地域住民の代表 1 名   

地域包括支援センター 1 名   

事業所 

出席者 

グループホーム  1 名 入居者代表 １名 

事務局 ２名 入居者家族 １名 

欠席者 地域民生委員１名 

 

≪ グループホーム 状況報告 ≫（令和 5 年７月２１日～令和５年 9 月２０日） 

利用者の状況 

入 居 者 １８名 （定員：１８名） 

年   齢 ８１歳～１０３歳 （平均年齢：89.4 歳） 

介護度別 
要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 平均介護度 

5 名 8 名 2 名 2 名 １名 ２.2 

入退居の状況 
新規利用者 1 名 

退  居  者 1 名 

待機者（27 名） 

新規申し込み（8 月 0 件、9 月 3 件） 

入退院関係 無し 

 

【行事関連報告】 

月日  内容 参加者 

8 月 9 日 夏祭り コロナ禍で外出の機会が少ない利用者に

少しでも楽しみと喜び、そして夏の風物

詩を感じていただきたいという思いで実

施。昼食には屋台でおなじみのメニュー

を利用者の好みで選んでいただいた。午

後からは、昔から屋台でみられるゲーム

を手作りで再現し、利用者に楽しんでも

らった。女性利用者には職員が持参した

浴衣を数人だが着ていただき、懐かしさ

も感じていただいた。 

利用者１８名 

8 月 27 日 暑い夏を乗り切ろう 昔からある夏の食べ物、かき氷を作り、

利用者に食べてもらった。暑い夏に少し

でも涼しさを感じていただきたいという

思いで実施。 

利用者１８名 

９月１５日 敬老会 敬老の日を間近に、益々の健康と繁栄を

願い実施。節目を迎えられた利用者の表

彰をはじめ、各利用者に敬老の日のプレ

ゼントを渡した。昼食は仕出し料理を注

文し、利用者に召し上がっていただいた。 

利用者１８名 

＊毎月誕生会実施。天候を見ながら施設周辺を散策。 

 



 

【研修】 

月 日 内  容 備考 

7 月 21 日 危険予知訓練 全職員対象 

８月中 心肺蘇生訓練 喀痰吸引資格取得者、希望者 

9 月 1 日 水害・BCP(事業継続計画)研修 全職員対象 

 

 

【事故報告について】（令和５年 7 月 2１日～令和５年 9 月 20 日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【感染症発生状況】 

ご利用者・職員の感染なし。 

引き続き感染対応徹底していく。 

 

【苦情・意見・要望について】 

・お褒めの言葉 

誰が 受付方法 内容 

無し   

 

発生

月 

件数 介護

度 
年齢 発生又は

発見時間 
内容 備考 

8 月 1 件 5 96 12：00 利用者の昼食後薬

を、該当利用者へ

服用させてしまう

服薬ミス。 

与薬手順書の手順通り行っていな

かった。また、欠勤者による業務フ

ォローが続き、多忙だった。 

⇒全職員に対しても、手順書通りに

服薬を行うことの徹底と、職員に対

して手順書の個人指導の実施を行

う。勤務については再度勤務調整を

実施し、負担軽減に取り組んだ。 

9 月 3 件 3 95 15：30 居室にて転倒。 午後から発熱あったが、自力でト

イレに行こうとされ、ふらつき転

倒した可能性。人感センサーを設

置していたが聞こえにくかった。 

⇒利用者の体調を考慮した巡回を

実施する。日中はセンサーの音量

を大きくしておく。 

2 91 21：45 居室にて転倒 ポータブルトイレに座る際に、後

方部が浮いて座り損ねた可能性。

ポータブルトイレの下に敷いてい

るマットで足が滑った可能性。 

⇒ポータブルトイレを軽い物から

重さのある物に変更した。リハビ

リ課の評価から、敷マットは使用

しない事とした。 

4 82 3：40 ずり落ち 人感センサー設置していたが、他

利用者の対応中であった。また、

対応終了後、確認を怠ってしまっ

た。 

⇒センサーが鳴った時は、すぐに

行けなくても、必ず様子確認を行

う。 



・ご意見、要望 

誰が 区分 内容 対応 
地 域 包 括 支

援センター 
要望 ５年前は、町内で 100 歳以上の方が

14 名、本年は 36 名と増えている。

また、高齢化が進み、75 歳以上の

人口が、3052 名となっている。今

後も、介護事業において、協力して

いきましょう。 

 

家族代表 要望 誕生日や母の日のプレゼントなどと

一緒に撮影した写真や行事の写真な

ど、請求書に同封して送られてくる

が、本人の気持ちや生活状況など、

どうしても伝わりにくい部分があ

る。今後、外泊・外出・面会の機会

がもっと増えていったらいいなと思

う。 

感染状況も含めて、出来る限

り触れ合う事が出来る対応

や行事など考えていく予定。 

利用者代表 感想 毎食のご飯はごちそうだし、意見を

言いたい食事のメニューはないで

す。美味しく頂いています。他の事

で、もし何かあれば、意見は言いま

すね。今は特に困ることはないです。 

 

 

◎食事について 

ナリコマエンタープライズの調理済み食材を取引しているが、近年、物価の高騰もあり、ナリコ

マエンタープライズの 1 日辺りの食事の値上げが 12 月から実施される事となった。それに伴

い、請求する給食費を値上げさせて頂くことに決定した。 

 

※本日は、会議終了後に施設内の見学をして頂いた。 

 

次回：第 2 回運営推進会議予定 令和 5 年 11 月 29 日（水）14：00～14：30 

 


